

Prof. Dr. med. Barbara Gärtner

Fachärztin für Mikrobiologie und Infektionsepidemiologie



Frau Prof. Dr. med. Barbara Gärtner ist Fachärztin für Mikrobiologie, Virologie und Infektionsepidemiologie. Sie hält Schutzimpfungen für eine der sichersten und wirksamsten Vorsorgemaßnahmen, über die die Medizin heute verfügt.

In ihrer Position als leitende Ärztin in der Abteilung Krankenhaushygiene steht sie für den Brückenschlag zwischen Medizin und dem betrieblichen Gesundheitsmanagement. Prof. Dr. med. Gärtner weist insbesondere auf die Konsequenzen der geringen Impftrate für Unternehmen hin.

Deshalb plädiert die engagierte Mikrobiologin vom Universitätsklinikum in Homburg für eine landesweite Optimierung der Gripeschutzimpfung. Dabei steht der Aufbau und Erhalt des Gemeinschaftsschutzes mit an vorderer Stelle.

KURZVITA

| | |
|-------------|---|
| 1986 - 1993 | <i>Studium der Humanmedizin Tübingen, Köln, Bern</i> |
| 1993 - 1995 | <i>AIP Universitätsklinikum Köln</i> |
| 1995 – 1999 | <i>Assistenzärztin Universitätsklinikum des Saarlandes</i> |
| 2004 | <i>Habilitation an der Medizinischen Fakultät Homburg/Saar</i> |
| 2007 | <i>Master of Arts (Management von Gesundheits- und Sozialeinrichtungen)</i> |
| 1999 - 2010 | <i>Leitende Oberärztin im Institut für Virologie</i> |
| 2011 – 2016 | <i>Leitende Ärztin für die Abteilung Krankenhaushygiene und lt. Oberärztin Institut für Mikrobiologie</i> |
| 2016 - 2018 | <i>Kommissarische Direktorin Institut für Mikrobiologie und Hygiene</i> |
| seit 2018 | <i>Leitende Ärztin Abteilung Krankenhaushygiene und lt. Oberärztin Institut für Mikrobiologie</i> |